

Todavía es muy difícil anticipar y calcular el impacto económico de la reforma energética: Fitch

MARCO ANTONIO MARES: En el tema energético, la calificadora Fitch asegura que de aprobarse la reforma energética, sería muy positivo para México aunque todavía es muy difícil anticipar, calcular, cuál sería el impacto económico que se tendría con esta reforma energética que presentó el gobierno de Enrique Peña Nieto.

Lo que está diciendo Fitch es que esta propuesta que ve como favorable, requiere de tiempo para conocer los detalles a través de la legislación y reglamentación que están pendientes y están por emitirse, y en la medida en que se dé una participación en lo que hasta ahora se prevé la iniciativa privada, como es la exploración y explotación en aguas profundas, y en mantos no convencionales, seguramente se acercará a lo que previamente la propia calificadora ya había dicho que sería positivo para México.

Sin embargo, la propia calificadora Fitch dice que de aprobarse esta reforma durante el 2013, no se espera un cambio sustancial en el sector energético, en los próximos 18 a 24 meses.